

Tropieza PIB industrial en agosto (Reforma 12/10/12)

Tropieza PIB industrial en agosto (Reforma 12/10/12) Sólo la actividad minera registró números positivos, al marcar un aumento de 0.41 por ciento Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (12 octubre 2012).- Durante el mes de agosto del presente año, la producción industrial registró un descenso de 0.76 por ciento, con respecto al mes inmediato anterior, tras dos meses con resultados positivos, muestran cifras desestacionalizadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La industria de la construcción fue la que alcanzó el mayor descenso mensual, con una baja de 1.93 por ciento. En tanto, la industria manufacturera contrajo su actividad en 0.91 por ciento. Sólo la actividad minera registró números positivos durante el mes de agosto, al registrar un aumento de 0.41 por ciento, respecto a julio del presente año. No obstante los retrocesos mensuales, en su comparativo anual la actividad industrial de agosto todavía mostró importantes avances. Durante el mes referido, la producción de la industria en su conjunto registró un crecimiento de 3.6 por ciento, con respecto al mismo mes del 2011. Este crecimiento fue inferior al avance anual de 5.0 por ciento obtenido en el mes de julio. La industria manufacturera fue la actividad que mostró mayor movilidad al alcanzar un incremento anual de 4.5 por ciento. Las ramas de producción de equipo de transporte, metálicas, básicas, madera, maquinaria y equipo, así como la fabricación de computadoras, entre otras, fueron las que impulsaron el crecimiento de la industria manufacturera. No obstante, el avance anual de agosto del 2012 fue inferior al alcanzado en mes de julio del mismo año, cuando la producción creció 5.5 por ciento, respecto al mismo mes del 2011. En lo que se refiere al crecimiento anual de la industria de la construcción, en agosto, ésta presentó un incremento de 2.7 por ciento. Este avance fue muy inferior al obtenido un mes antes, cuando el incremento fue de 7.1 por ciento, con respecto al mes de julio del 2011. En tanto, la industria minera registró en agosto su mejor tasa de crecimiento anual de los últimos seis meses, al avanzar 1.9 por ciento respecto al mismo mes del año previo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 12 octubre 2012